

## **PETIT RAPPEL CONCERNANT LES POUX**

Saviez-vous que :

- ✓ les poux de tête se retrouvent surtout chez les enfants qui fréquentent le milieu scolaire ou le milieu de garde, **particulièrement au retour de vacances;**
- ✓ s'attaquent à tout le monde;
- ✓ aiment autant les cheveux propres que les cheveux sales.

Comment savoir si on a des poux ou des lentes ?

Par un examen visuel de la tête **avec un peigne fin** destiné à cet usage et ce, **1 fois par semaine au moment d'un lavage des cheveux**. Rechercher les poux et les lentes, surtout derrière les oreilles et près de la nuque (une loupe peut aider à les trouver ainsi qu'un bon éclairage).

Si vous trouvez des poux ou des lentes...

**Appliquez** le plus tôt possible un traitement contre les poux et **avisez** immédiatement la secrétaire de l'école.

Vous trouverez, dans ce dépliant électronique, toutes les informations nécessaires aux traitements, au dépistage et à la prévention de la pédiculose. Nous vous invitons à consulter ce document dans la section *Documentation* du site web

**[www.msss.gouv.qc.ca](http://www.msss.gouv.qc.ca)**



*Diana Muccitelli, infirmière scolaire*  
*CLSC Ahuntsic et Montréal-nord*  
*514-384-2000 poste 8405*